

FEEDBACK OSCE SEMESTER 6 TA 2020/2021

17711173 - FIT ANASTYO

STATION	FEEDBACK
STASION GASTROINTESTINAL	Px fisik: tdk cuci tangan. Dx: ok. DD belum tepat. Terapi sudah benar hanya saja lama pemberian cotrim masih belum tepat.
STASION IPM ENDOKRIN	Anamnesis kurang tersrtuktur, tidak runut dan kurang adekuat. Pemeriksaan penunjang yang diminta masih kurang lengkap menunjang data anamnesis pasien, pemilihan terapi farmakoterapi masih belum sesuai dengan diagnosa yang diberikan. mohon dipelajari kembali ya
STASION KARDIOVASKULER	kelamaan di anamnesis, pemeriksaan fisik tidak sistematis, pemeriksaan jantung tidak dilakukan/ditanya, interpretasi EKG ragu dan berubah2, terapi tergesa-gesa baru menyebutkan ISDN
STASION MUSKULOSKELETAL	interpretasi pemeriksaan rontgen kurang tepat
STASION NEUROLOGI	anamnesis sudah baik, hanya kurang detail menggali keluhan pelo, px fisik jangan lupa melakukan px meningeal sign dan kekuatan ototnya ya, diagnosis dan DD kebalik ya...terapi non farmakologinya kurang tepat utk infusnya berapa ml? yakin perjam? jangan lupa rujuk yaa..
STASION URINARIA	baik
STATION INTEGUMENTUM	prosedur pemeriksaan fisik tidak disebutkan, langsung minta gambar ukk. Prosedur pemeriksaan penunjang KOH tidak disebutkan, langsung minta gambar. Tidak menyampaikan DD. Tatalaksana baik. Edukasi baik
STATION IPM THT	Ax : kurang sistematis ya dek, gali lagi faktor risikonya. Px : saat px fisik juga tdk runut dan tidak sistimatis, diruutkan yaa mas px THT nya. dari inspeksi luar ke dalam. dari telinga, hidung dan tenggorok. tidak hanya tenggorok saja yang dievaluasi yaa. Dx : Tonsilofaringitis kronis. Tx : Amox tab 500mg 3x1. Pct 500mg 3x1. Edukasi : dengan bahasa awam ya dek, jangan bilang radang tonsil dan faring tapi disampaikan tonsil itu apa faring itu apa.
STATION MATA	DD nya kok dijadikan Dx? kan konjungtiva juga hiperemis juga tuh, et causa apa-bakteri/virus?
STATION SISTEM RESPIRASI	Pembesaran JVP??? harusnya peningkatan JVP(pertanyaannya). Abdomen belum diperiksa.